

Abteilung Badminton

Inzwischen spielen samstags 10 – 12 Erwachsene ganz regelmäßig von 16.00 bis 18.00 Uhr in der Wöllersteinhalle Badminton. Weitere 10 Personen kommen eher sporadisch zum Training. Vielleicht ist der Samstagnachmittag eine eher ungünstige Zeit um Sport zu treiben, was aber den Spaß der aktiven Spieler nicht mindert.

Neu dabei sind seit Kurzem Jugendliche aus der Tennis- und Tischtennisabteilung. Wir freuen uns, dass sich mit Badminton eine Abteilung etablieren konnte, die Personen unterschiedlichen Alters und aus verschiedenen Sportarten anspricht.

Nach einem extrem kurzen Warm-up geht es sofort zum Spiel. Dann wird, meist im Doppel um jeden Punkt gefightet; eine enorm schweißtreibende Angelegenheit. Dabei gilt: Jeder gegen jeden und vor allem mit viel Spaß.

Gerne können auch weiterhin neue Interessierte bei uns einsteigen.



Abteilungsleiter Badminton:

Andreas Banas